

Un poco de esfuerzo

Vivimos la cultura light. Todo fácil, cómodo, rápido. La antigua disciplina que nos formaba con reciedumbre, fortaleza e ideales ha ido de más a menos. Creo que estamos en la cultura o época del bostezo. Esta juventud nació domingo y bostezando, es decir, cansados, aturdidos, desorientados. Es la era del inmediateismo y del facilismo. No se puede negar que se vive con cierta comodidad. A esto ayuda la tecnología.

Pero se nos está recortando el corazón. Si no ampliamos el horizonte de nuestras vidas, nos volvemos cosas. Ahí está el grave peligro hoy, cosificarnos. Volvemos marionetas tiradas al viento de la moda, del momento, de la ocasión. Tenemos que volver a tomar nuestras vidas en nuestras propias manos, construirnos con la fuerza de voluntad que convierte el polvo en magia y nos acerca las estrellas para convertirnos en luz.

Jesús nos habla de un camino estrecho: “¡Esfuércense” !, dice! El seguimiento de Jesús no es nada fácil. Ser cristiano no lo es. Nos llega a decir que tenemos que amar a nuestros enemigos, que tenemos que abrirnos a los diferentes, que el peor enemigo de nuestra sociedad es el egoísmo, que la gran lección de la vida está en el compartir y que el discipulado es una escuela de comunión, de fraternidad.

“A cada época la salva un puñado de hombres y mujeres que tienen el coraje de ser inactuales”. ¡Contestatarios! ¡Desalfabetizados y desalfabetizadas! Es decir, aquellas personas que poco a poco retoman el camino desde el principio, que van abriendo brecha y radicalizan su existencia desde el servicio, el amor y el testimonio. Sólo así, desde esa convicción lograremos construir una nueva humanidad.

Cochabamba 21.08.22

jesús e. osorno g. mxy

jesus.osornog@gmail.com